

**DAFTAR INFORMASI PUBLIK
KECAMATAN BAJARWANGI
PEMERINTAH KABUPATEN GARUT
TAHUN 2021**

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

NO	RINGKASAN ISI INFORMASI	PEJABAT/UNIT/SATKER YANG	WAKTU DAN	BENTUK INFORMASI		RETENSI ARSIP
		MENGUASAI INFORMASI	TEMPAT	CETAK	DIGITAL	
SEKRETARIAT/ KASUBBAG UMUM DAN EPLAP						
1	Struktur Organisasi	Kasubbag Umum dan Eplap	Kec. Bajarwangi	√		Di nilai Kembali
2	Tugas dan Fungsi	Kasubbag Umum dan Eplap	Kec. Bajarwangi	√		Di nilai Kembali
3	Visi dan Misi	Kasubbag Umum dan Eplap	Kec. Bajarwangi	√		Di nilai Kembali
4	Profil	Kasubbag Umum dan Eplap	Kec. Bajarwangi	√		Di nilai Kembali
5	Rencana Strategi (Renstra)	Kasubbag Umum dan Eplap	Kec. Bajarwangi	√		Di nilai Kembali
6	Rencana Kerja	Kasubbag Umum dan Eplap	Kec. Bajarwangi	√		Di nilai Kembali
7	Lap. Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah (LPPD)	Kasubbag Umum dan Eplap	Kec. Bajarwangi	√		Di nilai Kembali
8	Lap. Keterangan Pertanggung-jawaban (LKPJ)	Kasubbag Umum dan Eplap	Kec. Bajarwangi	√		Di nilai Kembali
9	Lap. Kinerja Instansi Pemerintah (LKIP)	Kasubbag Umum dan Eplap	Kec. Bajarwangi	√		Di nilai Kembali
10	Perjanjian Kinerja	Kasubbag Umum dan Eplap	Kec. Bajarwangi	√		Di nilai Kembali
11	Pohon Kinerja	Kasubbag Umum dan Eplap	Kec. Bajarwangi	√		Di nilai Kembali
12	Cascade	Kasubbag Umum dan Eplap	Kec. Bajarwangi	√		Di nilai Kembali
13	Kep. Terakhir Pegawai Negeri Sipil	Kasubbag Umum dan Eplap	Kec. Bajarwangi	√		Di nilai Kembali
14	Kep. Terakhir Pegawai Non PNS Kec. Banjarwangi	Kasubbag Umum dan Eplap	Kec. Bajarwangi	√		Di nilai Kembali
15	Kep. Tentang Pengangkatan Pegawai Negeri Sipil dalam Jabatan Pelaksana di lingkungan Kec. Banjarwangi	Kasubbag Umum dan Eplap	Kec. Bajarwangi	√		Di nilai Kembali
16	Kep. Camat tentang penetapan tugas Pokok dan fungsi Pengelola kegiatan pada kec. Banjarwangi	Kasubbag Umum dan Eplap	Kec. Bajarwangi	√		Di nilai Kembali
17	Kep. Camat tentang pejabat pelaksana teknis kegiatan di lingkungan Kec. Banjarwangi	Kasubbag Umum dan Eplap	Kec. Bajarwangi	√		Di nilai Kembali
18	Kep Camat tentang penunjukkan pejabat pengadaan barang jasa penerima hasil pekerjaan di lingkungan kec. banjarwangi	Kasubbag Umum dan Eplap	Kec. Bajarwangi	√		Di nilai Kembali
19	Kep Camat tentang penunjukan pejabat penata usahaan	Kasubbag Umum dan Eplap	Kec. Bajarwangi	√		Di nilai Kembali

	keuangan SKPD di lingkungan Kec. Banjarwangi	Kasubbag Umum dan Eplap	Kec. Banjarwangi	√		Di nilai Kembali
20	Kep. Camat tentang pejabat pembuat komitmen	Kasubbag Umum dan Eplap	Kec. Banjarwangi	√		Di nilai Kembali
21	Daftar, nama, jabatan, Pangkat Gol. PNS	Kasubbag Umum dan Eplap	Kec. Banjarwangi	√		Di nilai Kembali
22	Daftar urut kepangkatan (DUK) PNS di Kec. Banjarwangi	Kasubbag Umum dan Eplap	Kec. Banjarwangi	√		Di nilai Kembali
23	Peraturan Perundang-undangan Lingkup Kec. Banjarwangi	Kasubbag Umum dan Eplap	Kec. Banjarwangi	√		Di nilai Kembali
SEKRETARIAT/ KASUBBAG KEUANGAN DAN BMD						
24	Rekapitulasi Buku Inventaris	Kasubbag Keuangan dan BMD	Kec. Banjarwangi	√		Di nilai Kembali
25	Buku Inventaris	Kasubbag Keuangan dan BMD	Kec. Banjarwangi	√		Di nilai Kembali
26	Kartu Inventaris Barng (KIB.A.B.C.D.E)	Kasubbag Keuangan dan BMD	Kec. Banjarwangi	√		Di nilai Kembali
27	Kartu inventaris Ruangan	Kasubbag Keuangan dan BMD	Kec. Banjarwangi	√		Di nilai Kembali
28	Lap. Realisasi APBD TA 2021	Kasubbag Keuangan dan BMD	Kec. Banjarwangi	√		Di nilai Kembali
29	Neraca APBD TA 2021	Kasubbag Keuangan dan BMD	Kec. Banjarwangi	√		Di nilai Kembali
30	Lap. Keuangan TA 2021 yang di susun sesuai dengan Standar Akuntansi yang berlaku	Kasubbag Keuangan dan BMD	Kec. Banjarwangi	√		Di nilai Kembali
31	Lap. Aliran kas dan catatan Atas alporan keuangan (calk) TA 2021 yang disusun sesuai dengan standar aktansi yang berlaku	Kasubbag Keuangan dan BMD	Kec. Banjarwangi	√		Di nilai Kembali
32	Dok. Pelaksanaan Anggaran (DPA) TA 2021	Kasubbag Keuangan dan BMD	Kec. Banjarwangi	√		Di nilai Kembali
33	Rencana Kerja dan anggaran (RKA) TA 2021	Kasubbag Keuangan dan BMD	Kec. Banjarwangi	√		Di nilai Kembali
34	Informasi Pelayanan Berupa Mekanisme permohonan Informasi Standar@prosedur (SOP) pelayanan Informasi Publik	Kepala Seksi Pelayanan Umum	Kec. Banjarwangi	√		Di nilai Kembali
35	Rekap berita utama garubkab.go.id	Kasubbag Umum dan Eplap	Kec. Banjarwangi	√		Di nilai Kembali
36	Majalah foto kegiatan bupati dan wakil bupati kabupaten Garut	Kasubbag Umum dan Eplap	Kec. Banjarwangi	√		Di nilai Kembali
37	Kliping berita daerah dalam media cetak	Kasubbag Umum dan Eplap	Kec. Banjarwangi	√		Di nilai Kembali
38	Rekap berita daerah (media center)	Kasubbag Umum dan Eplap	Kec. Banjarwangi	√		Di nilai Kembali
39	Data rekap berita daerah dalam konten video	Kasubbag Umum dan Eplap	Kec. Banjarwangi		√	Di nilai Kembali
SEKRETARIAT/ KEPALA SEKSI PELAYANAN UMUM						
40	Data rekap infografis berita daerah	Kepala Seksi Pelayanan Umum	Kec. Banjarwangi	√		Permanen
41	Data rekap pengaduan	Kepala Seksi Pelayanan Umum	Kec. Banjarwangi	√		Permanen
42	Data kelompok informasi masyarakat (IKM)	Kepala Seksi Pelayanan Umum	Kec. Banjarwangi	√		Permanen
43	SOP Pembuatan Aplikasi	Kepala Seksi Pelayanan Umum	Kec. Banjarwangi	-	-	-
44	Rencana Induk Pengembangane-gov	Kasubbag Umum dan Eplap	Kec. Banjarwangi		-	-
45	Informasi lelang yang di tanyakan di sistem pengadaan secara elektronik (SPSE)	Kasubbag Umum dan Eplap	Kec. Banjarwangi		√	Permanen
46	Informasi Rekapitilasi lelang yang di tanyakan di sistem pengadaan	Kasubbag Umum dan Eplap	Kec. Banjarwangi		√	Permanen

	secara elektronik (SPSE)	Kasubbag Umum dan Eplap			
47	Data area blank spot berupa inventarisasi data area blankspot	Kasubbag Umum dan Eplap	Kec. Bajarwangi	√	Permanen
48	belum tersedia sinyal dan jaringan internet)	Kasubbag Umum dan Eplap	Kec. Bajarwangi	√	Permanen
49	Data internet kecamatan berupa data beberapa kecamatan yang	Kasubbag Umum dan Eplap	Kec. Bajarwangi	√	Permanen
50	sudah di fasilitasi jaringan internet	Kasubbag Umum dan Eplap	Kec. Bajarwangi	√	Permanen



CAMAT BANJARWANGI

Bambang Hernowo, S.STP.M.Si

Pembina, IV/a

NIP.197901201993021001

KLARIFIKASI INFORMASI
BK
BK
BK
BK
BK
BK
BK
BK
BK
BK
BK
SS
SS
SS
SS
SS
SS
SS
SS
SS

SS
BK
BK
BK
BK
BK
BK
BK
BK
BK
BK
BK
BK
BK
SS
BK
BK
BK
SS
SS
BK
BK
BK
BK
SS
SS
SS

SS
SS
BK
BK